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Cari Colleghi 

Il giorno  22 novembre c.a. è stato firmato l’accordo per la PEO.  I suoi  contenuti  sono  

legati all’incremento  dei  criteri  previsti nel CCNL corrispondenti ai titoli oggetto della selezione. 

La novità, rispetto agli accordi siglati in altri Atenei, è legata al valore dei punteggi dei titoli;  

valore che è espresso  direttamente nell’accordo; inoltre  va  considerato  che  con  i  punteggi dei 

titoli stabiliti, in cui viene data massima importanza  all'anzianità  di  servizio,  i  colleghi  più  

giovani saranno quelli che dovranno attendere più tempo per essere inquadrati nella posizione 

economica  superiore avendo meno anni di servizio. Pertanto, riteniamo giusto comunicare che il 

motivo principale che ci ha dato la  spinta per firmare il  documento  è il  numero di posti  che sarà 

bandito, che in base ai fondi previsti nei precedenti incontri di trattativa risultava essere un poco più 

alto rispetto alle percentuali delle altre Università.   

 

Rimane  tema di  discussione  il fatto  se  sia giusto  per il futuro che i sindacati del nostro 

Ateneo debbano trattare il valore dei titoli e non  esclusivamente i criteri di selezione.  A  titolo  di  

riflessione  facciamo presente  che  qualche anno fa le stesse OO.SS. (tutte) hanno voluto  

esonerarsi dal far parte delle commissioni di concorso proprio per evitare di dover dare più o meno 

valore  ad alcune figure e/o categorie.   

 

Al fine di  regolarci  per  il  futuro  attendiamo  fiduciosi  di  ricevere vostre indicazioni 

relativamente a quest'ultimo aspetto. 

                                                                                                                                                                        

UIL RUA di Ateneo  
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